

CONCURSOS

El ayuntamiento de **Cardedeu** convoca concurso para el *mantenimiento del arbolado público*. El contrato será para 2 años ampliable anualmente a otros dos. El presupuesto para cada año es 96.648,16 euros. El plazo para presentarse al mismo fine el 4 de octubre.

En **Sant Fost de Campsenelles** se convoca concurso para la *urbanización de Can Calet Sud*. Presupuesto 397.165,73 euros. Las obras están previstas duren 12 meses.

CONVOCATORIAS

En **La Garriga** se convocan 2 plazas de oficial de albañil destinados a la unidad operativa de servicios. Una de ellas en régimen laboral temporal y la otra en sustitución. Los candidatos han de tener más de 18 años, certificado de estudios primarios y catalán a nivel A. El plazo para presentarse a la convocatoria termina el 6 de octubre.

También en **La Garriga** se convoca concurso para una plaza de celador de obras particulares y una plaza de auxiliar técnico deportivo. Para el puesto de celador es necesario tener título de arquitecto técnico y catalán a nivel C y para el segundo graduado escolar y catalán a nivel B.

En **Santa Eulàlia de Ronçana** se convoca 1 plaza de peón de obras. Los candidatos han de tener entre 18 y 55 años y certificado de estudios primarios.

SUBASTA

El ayuntamiento de **La Roca** convoca subasta de una parcela situada en la calle Velázquez 16, en la que existe una edificación. La parcela es urbana y es edificable en bajos y 2 plantas. Precio de

El B.M. Granollers se asocia con Hummel.

El club **Balonmano Granollers** ha llegado a un acuerdo con la multinacional deportiva **Hummel**, con la que ha firmado un contrato de duración inicial de cinco años en la que ésta suministrará equipamiento deportivo a las secciones del club y a cambio podrá explotar una amplia tienda de ropa y calzado deportivo situada frente al Pabellón Olímpico de la calle Francesc Macià, 158.

Hace un par de meses el **B.M. Granollers** a través de la agencia inmobiliaria **Eminad**, suscribió un contrato de arrendamiento de un local de 200 m² de superficie, con fachada a la citada carretera de Masnou, enfrente mismo del pabellón olímpico. Dicho local, iba destinado a que la multinacional danesa **Hummel**, con la que habían llegado a un acuerdo pudiera comercializar sus productos deportivos destinados principalmente a equipar a practicantes de balonmano, además de lanzar su línea de ropa *fashion*. Y los propósitos se harán realidad posiblemente este fin de semana con la inauguración del establecimiento.

Hummel, es una multinacional danesa de prendas y equipamientos deportivos centrada en el básquet, fútbol y balonmano. Con presencia en estos momentos en más de 25 países, entre ellos la mayoría de la Unión Europea, pero sin omitir USA, Japón, Corea, China y con oficinas centrales en Hong Kong.

La primera tienda abierta en España fue en León, precisamente destinada al **Ademar León**, la segunda será en Granollers y está próxima una tercera en Jerez, en ese caso dedicada y destinada primordialmente al fútbol. Tiene convenios suscritos con el **Unicaja de Málaga**, donde tiene su central y claros planes de abrir comercio también, a los que seguirán en fechas próximas otros acuerdos con determinados clubs deportivos. El gerente de la empresa en España es **Peter Kahr**, con el que el pasado miércoles mantuvimos una entrevista conversacional, mientras ultimaba a cortapisa, la puesta en marcha de la tienda-oficina de Granollers, en la que inicialmente emplearán a cuatro personas, dos como comerciales externos que abarcarán Catalunya.

puja inicial 441.612 euros. El plazo para presentar plicas termina el 10 de octubre.

MODIFICACIONES DE CAPITAL

Gualba 2005 Promocions S.L. amplió capital en 204.000 euros. el resultante suscrito quedó fijado en 210.000 euros.

NUEVAS EMPRESAS

Finques Merpa S. L. Compra venta de bienes inmuebles. Del Mig, 3 Bigues. Ad. Mónica Merlos Font, Inés Perés Crivillé. Capital 3.006 eur.

Godia Sucesores S.L. Diseño, construcción y explotación de instalaciones hoteleras. Torrent Llibre, 9 Cardedeu. Ad. Javier Godia Martinez. Capital 3.1000 eur.

Sovijana Constructora S.L. Inmuebles. Santa M^a del Jaire 7-9, 1^o, 2^a La Torreta. La Roca. Ad. Juan García Fernández. Capital 3.010 euros.

Gestió Directa Assessoria S.L. Asesoría fiscal, laboral y contable. Pl. de les Hortes, 2. Granollers. Ad. Manuel Tejero Gómez. Capital 3.100 eur.

L'Antic Taller S.L. Compra venta de inmuebles. Passatge Sant Miquel 2 atic. Mollet. Ad. Jordi Roca Fabrè. Capital 3.012 euer.

Clar Limpieza S.L. Servicios de limpieza. crtra de Sant Feliu 56. L' Ametlla del Vallès. Ad. Eduardo Carlos Ceto García. Capital 3.010 eur.

Construcciones Nicovega, S.L. Promoción y construcción de inmuebles. Urb. Cànoves Residencial 151, Cànoves. Ad. José Vega Peralta. Capital 3.0006 eur.

Gralla Sport S.L. Organización y asesoramiento de eventos deportivos, compra venta de inmuebles. Treverseres 37, bajos. Granollers. Ad. Miguel Roca Más, Pilar Fàbrega Rosasas. Capital 3.500 eur.

Xalex Pak S.L. Fabricación y comercialización de materiales plásticos. Barcelonés, 3. El Ramassar. Les Franqueses. Ad. Guillermo Flores Molano. Capital 3.100 eur.

NOMBRAMIENTOS

En **Papeles Allende** se nombró apoderado a Jordi Roig Pérez.

Aguirre Ventura 200 S.A. nombrado administrador único Angel de Tomás Ventura.

En **Conbasic S.L.** nombrado administrador único Modesto Soto Frutos.

El taller de ocupación Emili Huguet del Villar finaliza con buen nivel de inserción laboral para sus participantes

Alrededor del 70% de los participantes del taller de ocupación Emili Huguet del Villar han conseguido insertarse en el mercado laboral una vez dicho taller ha finalizado. Todos los contratos conseguidos por el momento son de larga duración y, en la mayoría de casos, en empresas ubicadas en Granollers, ciudad donde residen también la mayoría de participantes de este proyecto municipal. En total, han sido 40 las personas mayores de 25 años y en situación de paro que han pasado por el taller. Durante su transcurso, todos ellos han recibido formación teórica y práctica sobre jardinería, auxiliar de medio ambiente, carpintería o construcción, dependiendo de la elección de cada alumno. Entre los trabajos prácticos que han realizado se encuentran la limpieza de los caminos de la Font del Ràdium, la construcción de escaleras de acceso en el parque del Congost, la limpieza del bosque de Can Ferran, en el Coll de la Manya, el inicio de la recuperación del Camí de

l'Escanyat, en el barrio de Terra Alta, o el mantenimiento, la producción y la plantación forestal en Can Cabanyes. **O.S.**

Desconvocada la huelga del servicio de recogida de residuos de Sant Antoni

La huelga de los trabajadores del servicio de residuos de Sant Antoni de Vilamajor, convocada para el próximo 1 de octubre y anunciada la semana pasada, ha sido finalmente desconvocada al haber llegado a un acuerdo los representantes de la plantilla y la dirección de la empresa que presta el servicio, Consorci per a la Gestió de Residus del Vallès Oriental. Según los convocantes de la huelga, dicha empresa se había negado a subrogar a tres empleados al adquirir la concesión del servicio, motivo por el que éstos protestaban. Durante esta semana, ambas partes han negociado y finalmente se ha llegado a un acuerdo según el cual uno de ellos será subrogado, mientras los dos restantes permanecerán en la empresa Cespa, antigua responsable del servicio. **O.S.**